



Debut Heboh Cucu Konglomerat sebagai Idola KPop bersama 'Adik' Jennie BLACKPINK

Description

Cucu Konglomerat Shinsegae Akan Debut Sebagai Idol KPop di THE BLACK LABEL

Girl Group Baru di THE BLACK LABEL

Pada Minggu, 4 Februari 2024, terdapat viral foto-foto trainee yang sedang berlatih di studio THE BLACK LABEL. Anak perusahaan YG Entertainment itu diduga akan mendebutkan girl group beranggota tujuh personel.

Trainee yang Menarik Perhatian

Beberapa trainee THE BLACK LABEL yang menyita perhatian penggemar KPop, seperti Ella Gross, Moon Seo Yoon, dan Bailey Sok. Ella Gross merupakan model cilik blasteran Korea-Amerika yang bergabung dengan THE BLACK LABEL pada tahun 2018. Selain itu, Moon Seo Yoon merupakan cucu dari presiden perusahaan Shinsegae, yang bergerak di bidang department store. Terakhir, Bailey Sok telah menjadi koreografer untuk idol KPop terkenal dan telah membuat gerakan tari untuk beberapa lagu kolaborasi.

Reaksi Netizen

Netizen Korea pun memberikan beragam reaksi terkait trainee THE BLACK LABEL. Mereka penasaran betapa Moon Seo Yoon, cucu dari pengusaha Shinsegae, memutuskan untuk menjadi idol KPop meskipun hidupnya glamor. Sedangkan, beberapa netizen lainnya terkejut dan penasaran dengan pilihan Ella Gross, apakah akan menjadi model atau idol KPop.

THE BLACK LABEL sebagai Label Independen

Kabar lain yang mencuat adalah THE BLACK LABEL dikabarkan telah menjadi label independen yang tidak terikat dengan YG Entertainment. Jumlah saham YG Entertainment di THE BLACK LABEL telah berkurang dari 45% menjadi 21,59%.

Pindah Kantor Pusat

Tidak hanya itu, kantor pusat THE BLACK LABEL pun telah berpindah dari gedung YG Entertainment ke gedung Hannam W Office di Hannam-dong, Yongsan, Seoul. Selain itu, sang CEO, Teddy,

memegang jumlah saham terbesar di THE BLACK LABEL sebanyak 42%. Saehan Venture Investment juga turut berinvestasi dengan jumlah saham 28%.

Dengan dukungan koreografer dan cucu konglomerat, girl group dari THE BLACK LABEL ini tentu menjadi sorotan publik. Diharapkan, dengan dukungan dan bimbingan dari THE BLACK LABEL, girl group tersebut dapat mencapai kesuksesan yang gemilang di dunia KPop.

Ringkasan

Penggemar KPop dihebohkan dengan rencana debut girl group dari anak perusahaan YG Entertainment, THE BLACK LABEL. Salah satu calon personelnya adalah cucu konglomerat dan seorang model cilik yang juga berkolaborasi dengan idol KPop kenamaan. Bagaimana pendapat Anda tentang rencana debut girl group THE BLACK LABEL ini? Apakah Anda sudah mengenal salah satu trainee mereka sebelumnya? Kirimkan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark